



L'Ac'Tourelle

Le journal du collège La Tourelle - Numéro Spécial CM2
Février 2017

Les CM2 de Léon Blum en séjour au collège la Tourelle

Jeudi 26 et vendredi 27 janvier, les élèves de CM2 de l'école Léon Blum ont découvert le collège la Tourelle. Ils ont vu les différents espaces du collège : Le self, le gymnase, le CDI, les salles de classe. Ils nous livrent ici leurs impressions.



Romane : J'ai bien aimé les repas au self et j'ai bien aimé les projets des classes de 6^e (Grèce, Biodiversité, Musique et théâtre). J'ai un peu peur de me perdre aux changements de cours.

Elouan : Nous avons rencontré la principale et le principal adjoint qui nous ont expliqué la vie du collège.

Jade : J'ai bien aimé le cours de français où nous avons fait du théâtre et j'ai bien aimé le CDI (J'aime beaucoup lire !)

Mathéo : J'ai bien aimé le jeu de piste. Nous devons nous repérer dans les différents lieux du collège.

Mina : J'ai bien aimé la relation avec les collégiens, ils étaient sympas avec nous.

Oumar : J'ai bien aimé le gymnase. On a fait un foot-salle. Il y avait des gerbilles dans la salle de sciences.

Evan : Je pense que le collège me plaira, j'ai apprécié d'y voir mon frère qui m'a un peu taquiné.

Apolline : Maintenant que j'ai découvert le collège, j'ai hâte de terminer mon année de CM2 pour y être.